



► El Hércules C-130 tiene una autonomía operativa de tres horas.

Con capacidad de 15 mil litros de agua o retardante

Gobierno suma avión Hércules C-130 para combate de incendios forestales

La aeronave se mantendrá durante esta temporada en la Región de Biobío para, desde allí, cooperar con las labores en los siniestros.

Joaquín Díaz

Desde el aeródromo María Dolores, en la ciudad de Los Ángeles, en la Región del Biobío, el gobierno realizó durante la tarde de este domingo la entrega del avión tanquero Hércules C-130 para el combate de incendios forestales.

La aeronave -con la cual el gobierno contará ahora con dos aviones tanqueros- será de ayuda para enfrentar los incendios forestales que afectan a esta zona del país durante el verano.

El Hércules C-130 cuenta con una capacidad de 15 mil litros de agua o retardante, una velocidad de hasta 570 km/h y una autonomía operativa de tres horas. Durante esta temporada se mantendrá apostado en la región de Biobío para, desde allí, cooperar con el combate de los incendios.

Sobre la labor de la aeronave, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, explicó que “se complementa enormemente con el Boeing 737 presentado a fines de noviembre por el Presidente Boric en la Región de Valparaíso, dado que aunque no es tan veloz como este, puede acceder y operar en zonas donde el Boeing no podría, llevando la misma carga y, por tanto, cumpliendo con la misma misión”.

En todo Chile

En tanto, la directora de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Aída Baldini, explicó que la aeronave realizará labores en todo el país. Además, resaltó la preparación para

esta temporada de incendios.

“En estos momentos estamos ya con programas hechos por profesionales, especialistas de Conaf, que nos permiten ir dando las señales inmediatas a Senapred ante cualquier posibilidad de evacuación que se requiera, también para acentuar las medidas preventivas ante la probabilidad de ocurrencia, como también para el modelamiento del comportamiento del incendio para las labores de combate”, detalló.

Autoridades locales

Siendo la región del Biobío una de las más afectadas por incendios forestales, contando por ejemplo con el lamentable antecedente del megaincendio en la comuna de Santa Juana en 2023, las autoridades regionales valoraron la llegada del Hércules C-130.

“Va a significar un apoyo muy importante a las labores de combate de incendio a Conaf, a las empresas forestales y a toda la institucionalidad del Estado, por lo que es una muy buena noticia”, destacó el delegado presidencial del Biobío, Eduardo Pacheco.

En la misma línea, el alcalde de Los Ángeles, José Pérez, señaló que tienen “la mejor disposición de trabajar junto a las empresas, junto a Conaf, junto a todos quienes tengamos que apuntarnos, en aquella dirección de combatir los incendios forestales, para eso estamos. Y lo vamos a hacer con todo nuestro entusiasmo y responsabilidad para evitar dramas que se han dado a conocer en los últimos tiempos en algunos lugares del país”. ●